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Activistas protestan por sedar a Activistas protestan por sedar a 
perros callejeros en Tehuacánperros callejeros en Tehuacán

REGIONAL / PAG.10

LA EMBOSCADA NO 
QUEDARÁ IMPUNE: 
SERGIO SALOMÓN

 Se mantienen las investigaciones por el ataque contra agentes ministeriales en la zona de Palmar de 
Bravo, en donde el saldo fue de un ministerial muerto y dos lesionados. Hasta el momento la Fiscalía 
de Puebla mantiene las investigaciones para dar con los responsables de la emboscada de la cual 
fueron víctimas los ministeriales.
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Situación económica 
de México mejora en 
primeros meses de 
2023: Inegi

POLÍTICA / PAG.7

AN tiene una lista de 
mujeres que pueden ser 
candidatas en 2024

BUAP RECIBE LA VISITA DEL BUAP RECIBE LA VISITA DEL 
EMBAJADOR DE ESPAÑA EN MÉXICOEMBAJADOR DE ESPAÑA EN MÉXICO

CIUDAD / PAG.6

EDUARDO RIVERA PROPUSO REALIZAR ENCUESTA PANISTA EDUARDO RIVERA PROPUSO REALIZAR ENCUESTA PANISTA 
PARA DESIGNAR AL CANDIDATO A GOBERNADORPARA DESIGNAR AL CANDIDATO A GOBERNADOR

  El presidente Eduardo Rivera Pérez respaldó que el proceso de selección del Partido Acción Nacional (PAN) sea 
a través de una encuesta, por ello, cuando sea oficial, valorará cuándo solicitará licencia, para buscar ser aspirante 
a competir en la elección del 2024. 
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REGIONAL / PAG.10

El Verde Ecologista dice 
tener a tres aspirantes 
a la gubernatura

  El dirigente estatal del Partido 
Verde Ecologista de México, Jaime 
Natale Uranga confirmó que 
tienen tres perfiles interesados en 
participar por la candidatura a la 
gubernatura de Puebla.
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Agua de Puebla 
debe comparecer 
y explicar si ha 
mejorado o no  
el servicio

PAG.12 EN ESPAÑOL

Estudio: los jóvenes 
confían más en los 
‘influencers’ que en 
los periodistas 

 
 

    PAG.14

Mario Delgado descarta Mario Delgado descarta 
que Morena dé recursos que Morena dé recursos 
a aspirantes, “ellos a aspirantes, “ellos 
deben organizarse y deben organizarse y 
moderar sus gastos”moderar sus gastos”
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Pifias de Julio Huerta 
Gómez le cerrarán la 
puerta a la candidatura 
en Morena

  Para el coordinador del Grupo 
Legislativo del Partido Acción 
Nacional (PAN) en el Congreso 
local, Rafael Micalco Méndez la 
imagen que Julio Huerta Gómez 
refleja, es de “una piedra en el 
zapato” de la actual adminis-
tración estatal al moverse entre 
“pifias” e indecisión para dejar 
cualquiera de sus dos cargos que 
ostenta o su aspiración políti-
ca-electoral.
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ANGELOPOLITANAS

 La destitución del director del ISSS-
TEP estuvo anunciada desde 
principios de año, habrá que 
ver las consecuencias legales 
que le acarree a los funcionarios 
que se van.
El doctor Amaury Trejo es, desde 
este martes, el nuevo director 

general del Instituto de Seguridad 
y Servicios Sociales al Servicio de los Pode-
res del Estado de Puebla en sustitución del 
médico Miguel Ángel García Martínez.
El destituido, entre otras, cosas enfrentó 
quejas de los derechohabientes y los sindi-
calizados, por falta de medicinas y recursos, 
y la pésima administración que tiene hoy en 
la quiebra al instituto.
García Martínez fue director general del 
ISSSTEP por unanimidad de votos, cuando 
la Junta Directiva del Instituto aprobó su 
designación, destacando “35 años de expe-
riencia médica y gerencia hospitalaria” y el 
aval del gobernador Luis Miguel Barbosa.
Amaury Trejo se desempeñaba como jefe de 
la División de Cirugía del ISSSSTEP, desde 
donde condujo el primer trasplante renal del 
Instituto en 2023.

La diputada Mónica Rodríguez Della 
Vecchia consideró que Acción Nacional 
tiene suficientes perfiles femeninos 
para encabezar las candidaturas a la 
gubernatura y alcaldía de Puebla en 
caso de que alguna de las dos sea 
reservada para una mujer dentro del 
proceso electoral 2024.
Entre las más competitivas que el PAN 
propuso a las diputadas federales, Ana 
Teresa Aranda, Genoveva Huerta, y 
Carolina Beauregard. Incluso dijo que 
Acción Nacional cuenta con otro grupo 
de militantes que no están dentro de la 
Cámara de Diputados o el Congreso local, 
pero que sí tienen un desempeño en la 
función pública como Blanca Jiménez.
“Las mujeres podemos concentrarnos y 

demostrar que hacemos el mismo trabajo que 
los hombres, y en algunos casos hasta mejor. 
Estamos al nivel no sé porque de repente se 
les olvida que podemos contender para cual-
quier tipo de cargo”. No lo dude, el panismo 
lanzará candidatas a puestos importantes 
en 2024.

En un ánimo de austeridad que permitan 
ahorros y recortes en la administra-
ción pública, el gobernador Sergio 
Salomón Céspedes ordenó a 
los miembros de su gabinete 
ajustarse al cinturón y generar 
economías para lo que resta 
del año.
En la reunión que sostuvo con 
los miembros de su gabinete en 

el CIS de Angelópolis, el lunes pasado, se 
acordó prescindir de aquellas plazas no 
necesarias, fusionar oficinas y cancelar 
gastos de asesorías externas.
El gobernador Céspedes llamó a sus secre-
tarios a buscar economías ya que no se 
autorizarán ampliaciones presupuestales 
en lo que resta del año.
En asuntos políticos para 2024, el gober-
nador Céspedes dijo que “nadie se mueva” 
fuera de la ley, al tiempo que llamó a los 
secretarios a mantenerse firmes en su 
encargo y cumplirle a los poblanos. 
Les pidió respetar los acuerdos que se fija-
ron en la sesión extraordinaria del Consejo 
Nacional de Morena, para que no se usen 
los aparatos gubernamentales en favor de 
los aspirantes a la presidencia de México.
Sólo hasta que tengan segura una candida-
tura, se pueden ir, de lo contrario que nadie 
se mueva y sobre advertencia no hay engaño.

Mientras tanto, el presidente 
López Obrador afirmó en 
su mañanera de ayer: “Ya 
sé cuántos se van a ir (…) 
creo que se van como 
ocho, de varios rangos 
y en distintas fechas”.
En Palacio Nacional y 

luego de la reunión 
que sostuvo con su gabinete, 

dijo que la mayoría de los 
funcionarios se quedarán 
al final de su sexenio, a 
quienes agradeció su 

apoyo.
“La mayoría se va a quedar, la mayoría 
dijeron que se quedaban al final. Les agra-
dezco mucho. Hay otros que decidieron 
pues participar, ya los que conocemos que 
van a participar que van a ser los Coordi-
nadores de la Defensa de la Transforma-
ción, a quienes voy a entregar la estafeta 
con mucha anticipación para que tengan 
el liderazgo y otros que van a participar en 
procesos electorales, federales, locales y 
eso también es válido”.
El presidente López Obrador evitó dar los 
nombres de los funcionarios que dejarían 
su cargo pues señaló que podría interpretar 
que los está ayudando “destapando”.
“Para qué hablo de eso, se van, hay otros com-
pañeros, compañeras, porque algunos van a ir 
a buscar ser candidatos y hay procedimientos 
en donde todos tienen las mismas condiciones 
y no se vaya aquí a interpretar de que yo estoy 
ayudando, destapando, no. Van en igual de 
circunstancias a que la gente decida”.
El Mandatario federal aseguró en conferen-
cia de prensa que los funcionarios tienen 
derecho a participar como candidatos y 
adelantó que, en su caso, serán sustituidos 
por mujeres y hombres con convicciones, 
principios y “no va haber ningún problema”.
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¿CON QUÉ CARA ME DICEN EN MORENA 
QUE NO PUEDO REGISTRARME PARA SER 
ASPIRANTE?: YEIDCKOL POLEVNSKY
La diputada federal Yeidckol Polevnsky dejó en claro que 

defenderá sus derechos para competir por la candidatura 

presidencial de Morena

REDADA

FISCAL GENERAL DE EE.UU. 
DEFIENDE LABOR DEL FISCAL 
ESPECIAL QUE INVESTIGA A TRUMP
El fiscal Jack Smith, encargado del caso de documentos 

clasificados contra Donald Trump, ha sido criticado por 

el expresidente de EE.UU.

MACRON ANUNCIA PRESIONES 
PARA QUE MBAPPÉ SE
 QUEDE EN FRANCIA
Macron ya se involucró en 2022 para intentar asegurar que 

Mbappé se quedara en Francia, cuando estuvo a punto de 

firmar por el Real Madrid

ESTUDIO REVELA QUE TERAPIAS 
COMBINADAS PUEDEN SER MÁS 
EFICACES VS EL CÁNCER DE MAMA
Un estudio mostró que la combinación de terapias inhi-

bidoras con terapia endocrina para el cáncer de mama en 

etapas tempranas reduciría las recaídas
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LA FIESTA DE LA MÚSICA, EVENTO GRATUITO 
EN CUATRO SEDES DE LA CAPITAL

La BUAP recibe la visita del 
embajador de España en México

Se reunió con la Rectora María Lilia Cedillo, así como con 
estudiantes de movilidad, quienes recibieron una plática 
sobre su próxima estancia en ese país

Con el fin de promover acciones en el 
ámbito educativo –movilidad de estu-
diantes, docentes e investigadores- y 
estrechar lazos de colaboración, el 
embajador de España en México, Juan 
Duarte Cuadrado, visitó la BUAP, donde 
se reunió con 41 alumnos de esta Casa 

de Estudios que harán estancias de 
movilidad académica en otoño 2023, 
en universidades de Bilbao, Barcelo-
na, Sevilla, Pamplona, Lleida y Ciudad 
Real.

Asimismo, la Rectora María Lilia Ce-
dillo Ramírez saludó al diplomático es-

pañol en la Biblioteca Histórica José 
María Lafragua, en el Edificio Carolino, 
quien asistió acompañado del conse-
jero de Educación, Juan Vicente Pérez 
Hernández.

Para el periodo de otoño próximo la 
BUAP recibirá a 29 estudiantes de nue-
ve instituciones educativas de España, 
país con el cual tiene 39 convenios con 
26 instituciones de educación superior, 
lo que representa el 9.6 del total de 
acuerdos suscritos.  REDACCIÓN

Puebla, Pue. Autoridades de cultura, el 
ayuntamiento de Puebla y la Alianza Fran-
cesa, presentaron la Fiesta de la Música 
que se realizará el próximo 24 de junio, la 
cual contará con cuatro sedes y no tiene 
costo.

El 24 de junio en Puebla capital La 
Fiesta de la Música, habrá cuatro sedes

En conferencia de prensa conjunta, 
la Alianza Francesa, el Ayuntamiento de 

Puebla y la Secretaría de Cultura y la Be-
nemérita Universidad Autónoma de Pue-
bla (BUAP) convocaron a los poblanos 
amantes de la música a escuchar géne-
ros de swing, rock, bolero, surf, hip hop, 
electrónica, blues, pop, indie, jazz, funk, 
reggae y más.

Las cuatro sedes serán:
CASA DE CULTURA
SALA LUIS CABRERA

CASA DE BÓVEDA
ZÓCALO CAPITALINO
La selección fue de 30 grupos musica-

les de Cholula, Puebla, Tlaxcala, algunos 
de ellos son recientes y otros más con 
casi 20 años de trayectoria.

En su oportunidad Eduardo Rivera Pé-
rez, dijo que es importante que haya una 
suma de esfuerzos para que la capital sea 

-
nes de semana.

En tanto que José Carlos Bernal Suárez, 
vicerrector de Extensión y Difusión de la 
Cultura de la BUAP, detalló que los grupos 
que participaran son: Guaraná, Espiralia 
Dub, Suprahumanos, Cassette Roto, Frox, 
Pólipos, Kalma León y Suoni Corde, los 
cuales cuentan con propuestas alternati-
vas y experimentales de música. 

Cabe mencionar que dentro de este 
evento se realizó la presentación de la 
Noche de Museos para que, desde este 
sábado 17 de junio, donde participarán 
33 espacios del gobierno estatal, federal, 
de instituciones privadas, universidades y 
de municipios como Zacatlán y Teziutlán. 

 ALMA MÉNDEZ

Por intoxicación 
de alumnas con 
alcohol destituyen 
al subdirector del 
Cobaep 20
Puebla, Pue. El subdirector del plantel 
20 del Colegio de Bachilleres del Esta-
do de Puebla (Cobaep), Manuel Del-
gado Rojas fue destituido de su cargo 
luego de que dos alumnas resultaron 
intoxicadas por haber consumido be-
bidas alcohólicas dentro del plantel.

Y es que a principios de junio dos 
estudiantes fueron hospitalizadas 
luego de presentar signos de intoxi-
cación provocada por el consumo de 
alcohol, el cual, confesaron, fue en 
horario de clases.

Mediante un comunicado, la Di-
rección General del Cobaep inició 
una investigación en contra de Ma-
nuel Delgado Rojas, subdirector del 
plantel ubicado en la junta auxiliar 
Ignacio Romero Vargas, y determinó 
suspenderlo como una medida pre-
cautoria mientras continúan las in-
vestigaciones.

Asimismo, se exhortó a los padres 
de familia y maestros a llevar un tra-
bajo conjunto con el objetivo de que 
se generar un ambiente saludable y 
seguro de los estudiantes para crear 
conciencia sobre los riesgos asocia-
dos al consumo de sustancias nocivas 
y alcohol a temprana edad.

 ALMA MÉNDEZ
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Puebla, Pue- A pesar de las condiciones 
económicas que imperan en el país, en 
Puebla se ha observado que en la primera 
quincena de mayo hubo una reducción en 

-

ya que pagan más, pero reciben menos, 

-

-
-

-

que el consumo es una variable macro-

-

a un mayor consumo, lo cual ha generado 

-

-
-

se informó que han llegado inversiones 

-

-
-

-
-

-

-

pobres del país, que son los principales 

-

-

-

-

 ALMA MÉNDEZ

SAN ANDRÉS CHOLULA OFRECE CRECIMIENTO EMPRESARIAL 
SIN AFECTAR LA TRADICIÓN Y COSTUMBRE DEL MUNICIPIO

-

-

-

-
-
-

 ALMA MÉNDEZ

La mujer golpeada 
en el mercado 
Independencia debe 
denunciar para 
castigar al agresor

-

-

-

grabado golpeando a una mujer al 

inmueble que se ubica al sur de la 

agresión de ese vídeo que circula en 
-

-

-
-

-

-
-

nuncia de los cuerpos de seguridad, 

 SILVINO CUATE
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Eduardo Rivera propuso realizar encuesta 
panista para designar al candidato a gobernador

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Ri-
vera Pérez respaldó que el proceso de 
selección del Partido Acción Nacional 
(PAN) sea a través de una encuesta, 

ser aspirante a competir en la elección 
del 2024. 

“A mí me parece que el método que 
pueda llevar a cabo el proceso de selec-
ción de candidatos para el próximo pro-

ceso electoral, tiene que ser un proceso 
abierto, participativo, la encuesta es una 

como un militante de un partido político 
lo tengo que respetar”, dijo. 

Rivera Pérez consideró que es favo-
rable que exista un proceso abierto, 
para los militantes del PAN que tienen 
intención de competir en la próxima 

participar. 

al pendiente del gobierno de la ciudad, 
no me va a distraer ahorita el proce-
so político del 2024, la tarea es seguir 
siendo presidente municipal, todavía 
falta mucho tiempo, porque viene el 

Asimismo, adelantó que a nivel nacio-
-

ceso de selección, para elegir el mejor 

de la República. 
“Sé que la próxima semana, la alianza 

junto con la sociedad va a anunciar me-
canismos, por cierto, puedo adelantar, 
es un mecanismo innovador interesan-
te, va a ser un proceso que va a llamar 
la atención”, declaró.  SILVINO CUATE

Agua de Puebla debe comparecer y explicar si ha mejorado o no el servicio

Puebla, Pue- El presidente del Congre-
so local, Eduardo Castillo López sostuvo 
que debe comparecer Agua de Puebla 
para Todos para explicar si ha logrado 
o no la mejora en el servicio, como se 

comprometió hace un año cuando se 
aprobó el “tarifazo” para 998 colonias 

Ha pasado casi un año desde que el 
Congreso local aprobó el incremento a 

las tarifas del agua, con aumentos que 
fueron del 4 por ciento para uso do-

en el servicio de agua potable.

todos los diputados. Agua de Puebla 
tiene que responder a la ciudadanía. En 
Puebla capital sí ha fallado”.

Castillo López reconoció que a prin-
cipios de junio los diputados, por el 
partido Movimiento Regeneración Na-

-

Partido del Trabajo (PT) pidieron ade-

de una Comisión Reguladora para Agua 
de Puebla.

De esto, el coordinador del Grupo Le-
gislativo de Morena señaló que todos 
los aspectos relacionados con el tema 
del agua se tienen que abordar con to-
dos los coordinadores de bancada, así 
como aquellos diputados integrantes 

Política (Jugocopo) para acordar qué 

La propuesta es de llamar a compa-
-

tor del Sistema Operador de los Servi-

del Municipio de Puebla (Soapap), así 
como de su concesionaria Agua de Pue-
bla para Todos.

Fue el 12 de junio de 2022 cuando 
el Congreso local aprobó el incremento 
a las tarifas del agua potable para las 
zonas de Puebla capital, Cuautlancin-

Cholula.
La propuesta fue presentada en ese 

momento por el Sistema Operador de 

con un aumento inicial del 4 por ciento 
para tomas domésticas.

se aprobó que las tarifas fueran actua-
lizadas cada tres meses para ajustarlas 

En ese momento se dio la aprobación 

panista Rafael Micalco Méndez, los mo-

Daniela Mier Bañuelos.  AURELIA NAVARRO
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Si hay salidas en el 
gabinete se analizarán 
nuevos perfiles, dijo 
Céspedes Peregrina
Puebla, Pue- En caso de que algún 
secretario de la administración estatal 
deje su cargo para buscar competir 
en la elección de 2024, se tendrán 

para el cierre de gestión, informó el 
gobernador Sergio Salomón Céspe-
des Peregrina.

-
-

me yo se los haré saber”, resaltó el 
ejecutivo.

El titular del Poder Ejecutivo co-
mentó que en la reunión reciente que 
tuvo con el gabinete, ningún secre-
tario realizó un posicionamiento, ni 
mencionó sus intenciones de cara al 
proceso electoral 2024.

“Nos enfocamos en el tema de la 
programación, la protección de lo que 
tiene este gobierno, la tarea que tiene 
que hacer cada una de las secretarías 
y por supuesto en el tema administra-
tivo, tema de recursos”, destacó.

El gobernador dijo que está prepa-
rado en caso de que algún funcionario 
estatal deje el cargo al frente de una 
dependencia, para ello se elegirán los 

“Estamos preparados para el cie-
rre y por supuesto estamos buscan-
do quien son las personas adecuadas 
para poder hacerlo y si es que si, pron-
to lo estaremos informando”, indicó.

Cuestionado sobre si el secretario 
de gobernación, Julio Huerta le ha 
mencionado sobre sus intenciones de 
competir, el gobernador resaltó que 
aún no se ha formalizado su peticio-
nes.  SILVINO CUATE

PIFIAS DE JULIO HUERTA LE CERRARÁN LA 
PUERTA A LA CANDIDATURA EN MORENA

AN tiene una lista de mujeres que 
pueden ser candidatas en 2024
Puebla, Pue. La diputada local, Mónica 
Rodríguez Della Vecchia consideró que el 

-

la candidatura a la gubernatura y alcaldía 
de Puebla en caso de que alguna de las 
dos sea reservada para una mujer dentro 
del proceso electoral 2024.

Entre las mujeres más competitivas 
que el PAN pondría como propuesta están 
las diputadas federales, Ana Teresa Aran-
da, Genoveva Huerta Villegas, y Carolina 
Beauregard.

Incluso dijo que Acción Nacional cuen-

ta con otro grupo de militantes que no 
están dentro de la Cámara de Diputados 
o el propio Congreso local, pero que sí tie-
nen un desempeño en la función pública 
como es el caso de Blanca Jiménez.

Mónica Rodríguez Della Vecchia reco-
noció que la dirigente estatal del PAN, Au-
gusta Díaz de Rivera está trabajando para 
que dentro del partido se cumpla con la 
paridad y llegado el momento si es que la 
gubernatura es reservada para una mujer, 
no duda en que tomará en cuenta la tra-
yectoria dentro del partido.

“Las mujeres podemos concentrarnos y 

demostrar que hacemos el mismo traba-
jo que los hombres, y en algunos casos 
hasta mejor”. Estamos al nivel no sé por-
que de repente se les olvida que podemos 
contender para cualquier tipo de cargo”, 
cerró.

La panista destacó que dentro del PAN 
existe igualdad de oportunidades ya que 
el objetivo clave es mantener la unidad, 

26 de junio cuando se tenga el proceso 
interno para candidato presidencial y des-
pués para elegir abanderado o abandera-
da a la gubernatura.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. Para el coordinador del Gru-
po Legislativo del Partido Acción Nacional 
(PAN) en el Congreso local, Rafael Mical-
co Méndez la imagen que Julio Huerta 

-
pato” de la actual administración estatal 

dejar cualquiera de sus dos cargos que 
ostenta o su aspiración política-electoral.

El panista reiteró que además de la 
pinta de bardas, el tener tres responsabi-
lidades al mismo tiempo, no le garantiza a 
Julio Huerta que llegue a ser el abandera-
do de Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena) a la gubernatura de Puebla.

Micalco Méndez señaló que Julio Huer-

más reciente aquella donde externó, “que 
no se hará la jarocha para obtener la can-
didatura de su partido” a la gubernatura, 
comentario del cual después, tuvo que 
pedir una disculpa pública.

Por ello insistió, el panista, que debe 
renunciar cuando antes, ya sea como titu-
lar de la Secretaría de Gobernación, como 
coordinador de campaña política de la as-
pirante presidencial, Claudia Sheinbaum, 
o como aspirante a la candidatura a la 
gubernatura de Puebla.

Micalco Méndez estimó que al no es-
tar de lleno en una de las carteras más 
importantes dentro del Gabinete Estatal 
como es la Secretaría de Gobernación por 

atender desde sus aspiraciones persona-
les hasta las de Sheinbaum Pardo, lo está 
convirtiendo en la “piedra en el zapato” 
de la administración del gobernador Ser-
gio Salomón Céspedes Peregrina.       

“El tener muchas bardas, un cargo 
importante no le garantiza a Julio ser el 

cometiendo (…) debe renunciar a una de 
las tres responsabilidades que tiene”.

Cabe hacer mención, que, en días re-
cientes, Julio Huerta ha sido criticado tras 
haber hecho declaraciones misóginas al 
mencionar que, “no estaba dispuesto a 
hacerse la jarocha” para poder ser candi-

dato a la gubernatura por Morena.
Esto luego de que admitiera que en el 

-
ber si la gubernatura será o no reservada 
para una mujer.

Por esta razón, Huerta Gómez tuvo que 
ofrecer una disculpa pública por lo que 

“Quiero ofrecer una disculpa pública 
por el inadecuado comentario realizado el 
día de hoy. La comunidad trans tiene mi 
respeto y reconocimiento. La identidad de 
género es un derecho que debe ser ga-
rantizado …”.  AURELIA NAVARRO

Quiero ofrecer una 
disculpa pública por el 
inadecuado comentario 
realizado el día de 
hoy. La comunidad 
trans tiene mi respeto 
y reconocimiento. La 
identidad de género es 
un derecho que debe ser 
garantizado …”.
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El Verde Ecologista dice 
tener tres aspirantes a la 
gubernatura de Puebla
Puebla, Pue. El dirigente estatal del Par-
tido Verde Ecologista de México (PVEM), 

-
-

par por la candidatura a la gubernatura 
de Puebla.

listo para poner en las boletas electorales 
del 2024 a un candidato en solitario.

Sin revelar nombres, Natale Uranga 

-
didatura a la gubernatura de Puebla.

listos para competir solos, tenemos dos 
-

-

-
-

 AURELIA NAVARRO

EMBOSCADA A MINISTERIALES EN PALMAR 
DE BRAVO NO QUEDARÁ IMPUNE

Palmar de Bravo, Pue. Se mantienen 

-
mar de Bravo, en donde el saldo fue de 

mantiene las investigaciones para dar con 
los responsables de la emboscada de la 

Por su parte, el gobernador Sergio Cés-

-

-

dad de Antisecuestros fueron gravemente 
lesionados después de un enfrentamiento 

de diferentes corporaciones, al lugar lle-
garon elementos de la Guardia Nacional, 

-
 LUZ MARIA ZAYAS

MEJORA GOBIERNO 
DE SERGIO SALOMÓN 
INFRAESTRUCTURA 
EDUCATIVA EN MUNICIPIO 
DE JUAN C. BONILLA
JUAN C. BONILLA, Pue. – Puebla cuen-

-
-

-

para generar mejores condiciones 
para las siguientes generaciones. Por 

Juan C. Bonilla fueron invertidos 9 mil-
-

istan instalaciones dignas, de calidad 

-

uno de los municipios. Asimismo, brin-

tengan un futuro con oportunidades. 
En este sentido, el gobernador Sergio 

por ser un pilar fundamental para el de-

Las escuelas favorecidas en Juan C. 
Bonilla fueron la secundaria “General 

-

-

GARANTIZA GOBIERNO DE SERGIO 
SALOMÓN DESARROLLO INTEGRAL 
DE LAS Y LOS JÓVENES: SEP

presidentes municipales tiene por ob-
jetivo mejorar los espacios educativos 

-
abel Merlo Talavera.

-
dad educativa a sumarse a la campaña 

-

-

de drogas, principalmente el fentanilo.
 REDACCIÓN
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Aparatoso accidente 
provoca cierre parcial en la 
autopista México-Puebla
Puebla, Pue. Este miércoles se reg-
istró un aparatoso accidente que 
provocó el cierre parcial de la auto-
pista México-Puebla a la altura de Lla-
no Grande, donde resultaron lesiona-
das cuatro personas.

Al cierre de esta nota, la circulación 
tanto a Puebla como a la Ciudad de 
México está reducida a dos carriles, por 
lo que se pide circular con precaución.

Personal de Caminos y Puentes 
Federales, además de elementos de 
la Guardia Nacional abanderan el área 
para evitar otros percances.

Lo anterior ocurrió sobre el kilómet-
ro 46 de esta vía de comunicación, 
donde varios vehículos terminaron 
impactados, contra el muro de con-
tención, cuyos trozos se esparcieron 
por la cinta asfáltica, lo que provocó el 
cierre parcial de la carretera.

Paramédicos de Caminos y Puentes 
Federales, se trasladaron al sitio para 
apoyar a cuatro personas que resul-
taron heridas debido al impacto y re-
quirieron ser trasladados a hospitales 
de la capital poblana  CAROLINA GALINDO

INICIA CANJE DE ARMAS EN ATLIXCO 
“SIN ARMAS Y SIN VIOLENCIA”

Por borrachos 
dieron de baja 
a dos agentes 
viales de Ajalpan
Ajalpan, Pue. Dos agentes de tránsito 
de este municipio fueron despedidos al 

-
na de esta dependencia vial municipal.

whisky y agua mineral en el escritorio 

El presidente municipal, Sergio San-
doval, ante este caso dijo que cero 
tolerancia, ni apapachos y reiteró el 
compromiso que tiene con la ciudada-
nía, por tal motivo los agentes fueron 
separados de sus cargos.

Asimismo, dio a conocer que además 
por parte del área de Control Interno, 
inició una investigación por su conducta 

La determinación se dio a conocer a 
través de un comunicado por parte del 
ayuntamiento por la conducta inapro-
piada y no respetar el área de trabajo, 

 LUZ MARIA ZAYAS

Atlixco, Pue. La Secretaría de la Defen-
sa Nacional (SEDENA), a través de la 
Comandancia del Primer Regimiento de 
Caballería Motorizado, en coordinación 
con el Gobierno Municipal de Atlixco, 
encabezado por Ariadna Ayala, iniciarán 
este 15 de junio la Campaña de Canje 
de Armas 2023 “Atlixco sin armas y sin 
violencia”.

La campaña es una iniciativa para el 
desarme voluntario de aquellas personas 
que cuenten con algún arma de fuego y 
que puedan entregarlas sin investigación. 
Las armas serán destruidas por integran-
tes de la SEDENA, y quienes las entre-
guen, podrán acceder a distintos incenti-
vos económicos o vales de despensa.

El módulo, estará establecido en Plaza 

de Armas en un horario de 9 de la maña-
na a 1 de la tarde, de lunes a sábados, 
durante el mes de junio, con posible per-
manencia de acuerdo a la participación 
ciudadana. En el concepto, se recibirán 
todo tipo de armamento, municiones, 
granadas, explosivos u otros, todo esto 
sin investigar su procedencia, ni reper-
cusiones.  PAOLA AROCHE

ACTIVISTAS PROTESTAN POR SEDAR 
A PERROS CALLEJEROS EN TEHUACÁN

Puebla, Pue. La administración estatal 
de Sergio Salomón Céspedes Peregrina 
fue criticada por permitir que se hayan 
sedados a perros callejeros, esto para 
mantener limpió el municipio de Tehua-
cán, durante el Martes Ciudadano (este 
13 de junio), además el ayuntamiento 
de esta demarcación se comprometió a 
investigar el caso.

Dicha denuncia se logró hacer visible, 
porque activistas denunciaron esta ac-
ción para limpiar la zona, medida que se 

Además, usuarios de redes sociales 

acusaron al gobierno del alcalde Pedro 
Tepole Hernández por la decisión, para 
ello subieron fotos de los perros tirados 
en los arcos del Palacio Municipal.

Por estos hechos, inconformes se 
manifestaron en el acto protocolario del 
Martes Ciudadano que encabezó el go-
bernador en esta ciudad, donde exter-
naron su preocupación por la falta de 
sensibilidad de la autoridad municipal.

La asociación protectora de animales 
TAC, informó que darán seguimiento a 
esta adopción, para que los perros no 
sufran maltrato y tengan el espacio 

que merecen para su convivencia.
Personas que conocen a los cuatro 

perros, dijeron que no son agresivos, 
regularmente llegan a la planta baja 
del palacio municipal, porque hay gen-
te que les comparte alimentos.

Por este caso, el gobernador del es-
tado, Sergio Salomón Céspedes pidió a 
la secretaria de Medio Ambiente y De-
sarrollo Sustentable, Beatriz Manrique 
Guevara, para que les dé a conocer los 
protocolos adecuados, hacer un traba-
jo conjunto y se apliquen sanciones. 

 SILVINO CUATE
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PARA LOS JÓVENES, LOS PERIODISTAS HAN PERDIDO VIGENCIA Y LA 

INFORMACIÓN “INCLUYE TODO LO QUE SEA NUEVO, SEA DE DONDE SEA”, 
SEÑALA EL INFORME DEL INSTITUTO REUTERS.

BY N E WS W E E K E N E SPA ÑOL
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El presidente de Morena, Mario Delgado, aseguró que 
-
-

-

-
-

-

-

-

simulada para que la gente vote por los aspirantes a la presi-

simulada para que la gente vote por los aspirantes a la presiden-
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Mario Delgado declaró 
que los aspirantes están 

comprometidos a no usar recursos 
públicos, no usar recursos 

de procedencia ilícita y 
no caer en excesos.
P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO
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